

さわやか麻里布つ子

2019年 7月

有意義な夏休みに

夏休みまで、あと2週間となりました。子どもたちは、夏休みを前に、1学期のまとめをしているところです。楽しみな夏休みを、気持ちよく迎えることができるよう、この時期を、しっかり気を引き締めて過ごせることを願っています。

そこで、次の点をご家庭でも再度確認していただけたらと思います。

○公園など、みんなが使うところでは

きちんと約束を守りましょう。

- ・ゴミを捨てません。
- ・落書きなど、いたずらはしてはいけません。
- ・仲良く遊び、危険な遊びはしません。

○帰宅時間を守りましょう。

- ・午後6時には、家に帰っておきます。
- ・不審な人からは、まず逃げましょう。（「いかのおすし」）

○交通安全に十分気を付けましょう。

- ・遊び約束をし、急いでいても、交通ルールは絶対に守ります。
- ・飛び出しはしません。

たくさんありますが、ちょっとした気の緩みで命に関わることもあります。他の人に迷惑をかけてもいけません。一人ひとりの心がけで、みんなが気持ちよく過ごせます。それが、夏休みにつながっていくことを期待しています。

★夏休みに気を付けたいこと★

夏休みは、子どもたちにとって自由な時間が多くなります。休みだからといって好き勝手をせず、家族の一員として、麻里布小の児童の一人として、自分の行動に責任をもつ姿が期待されます。

子どもたちの成長の時間としての夏休みに、気をつけて欲しいことをいくつか挙げます。

1. 水難事故に気を付けましょう。

→岩国市内の河川で、「泳いでもいいです」という川はありません。

2. 万引きは犯罪です。

→お店の中を、用もないのに子どもだけで歩き回るような行動がないようにしましょう。

3. ゲームをする時間・情報モラルに気を付けましょう。

→年々、携帯電話等を使ったSNSでのいじめや友人関係のトラブルが増えています。また、ゲーム・スマホ等の長時間の使用による生活習慣の乱れも問題になっています。麻里布小の子どもたちは大丈夫でしょうか。ご家庭でのルールの確認をお願いいたします。

学期末に配布いたします「夏休みのくらし」をお子様とお読みください。見えるところに掲示しておかれるといいと思います。

有意義な夏休みになることを、教職員一同願っております。